
1 
 

PV de l’AG de l’ASAT-SR 17 mars 2022 

Présents : Silvia Porret, Maryse Dewarrat, Marie-Claire Kolly, Marie-Paule Boder, Catherine + Paolo 

Tavazzi , Maryline Authier, Arnaud Saint Girons, Madeleine Laugeri, Nathalie Andrey Jordan, David 

Borel, Nicole Ventura, Chris Altmikus, Anya Widmer, Michel Bonjour + 5 personnes du comité (Sylvie 

Corthésy Delacroix, Sara  Lanzano, Catherine Corbaz, Fabio Balli, Valérie Cionca) + Helen Detraz 

(trésorière) 

Excusés : Nadia Baumann, Stefan Strub, Fabienne Bugnon, Liliana Debrot, Corinne Bieri, Mireille Binet 

n’a pas pu se connecter techniquement, Ariane Lecuit, Valérie Perret 

 

Votes  

Ordre du jour -> 15 votes directs OK 

PV de 2021  -> 16 votes directs OK 

Accord de principe pour le projet de réorganisation des associations AT en Suisse -> AG 2023 

 

Voir vote plus loin 

 

Discussions 

 

Etat des membres 189 (17 adhésions, 12 démissions). 2 nouvelles entrées en 2022 

Rapport oral de la présidente : année riche, beau défi de reprendre la présidence, , apprendre à 

connaître les structures de l’AT en Suisse et en Europe, remerciements aux soutiens dans les 

différents organes, belle coopération avec tous et toutes. Beaux projets : 2 groupes de travail issus 

de la journée de vision -> reconnaissance AT dans paysage de formation suisse et visibilité/marketing 

de l’AT -> coopération suisse également dans ces projets. Coopération linguistique qui fonctionne 

très bien. Vision -> comment s’organiser pour offrir aux membres ce dont ils ont besoin avec des 

structures légères et efficaces pour éviter l’épuisement des ressources. Renforcer les liens avec les 

écoles. Détails à suivre. Renforcer l’écriture et encourager les membres à contribuer autour de 

concepts, pour la certification, etc…. 

Pas de commentaires sur les rapports 

Métamorphoses -> explications de Fabio, nous cherchons une personne intéressée à coordonner 

cette activité pour inciter les membres à publier. OK de reprendre des articles traduits de IJTARP. 
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Explications sur l’historiques des adaptations du site web 

Profils pour que tous les membres soient visibles, pas seulement les praticiens 

Flyers encore à disposition -> utiliser stock et ok de réimprimer si besoin manifesté 

LinkedIn bien suivi -> voir stat et en parlant de l’appel à l’aide pour l’Ukraine, des collègues de France 

et Belgique se sont aussi manifestés. 

Sylvie remercie Fabio et Catherine pour leur travail important sur le site web et LinkedIn. Merci aussi  

à Sara pour son accueil au service des membres. 

Merci à Laurence pour la gestion des emprunts à la bibliothèque  

Parole à Helen pour les comptes : présentation du PP et du bilan, pas de questions. 

Nathalie Christinet ne peut pas être des nôtres -> Helen lit son rapport de vérificatrice des comptes. 

Merci à Nathalie et Helen pour leur travail et leur coopération. 

Présentation des axes stratégiques -> Sylvie lit le mandat pour poursuivre l’idée d’optimisation des 

structures suisse d’AT -> objectif : proposer une nouvelle structure commune aux AG de 2023 

 

 

 

Fabio prend la parole pour demander que l'équipe de projet implique les membres des associations 

dès le départ, et que la direction se fasse par les trois entités légalement indépendantes, qu’il y ait 

une rémunération des participants à ce projet (soutenu par 5 personnes), à envisager d’autres 

formes juridiques comme la fondation plutôt que l’association 
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Suite des axes stratégiques pour ASAT-SR 

Explications de Fabio sur les fonds mis à disposition pour des projets de membres ; objectif : utiliser 

les bénéfices pour des projets de bien commun pour les membres. Les projets sont présentés aux 

membres et votés/attribués par les membres. 

Explications sur le budget 2022 par Helen -> perte budgétée de 7300.-   

Fabio encourage à investir plus que chf 2000.- dans les projets des membres (vu les chf 60’000.– de 

capital de l'association) et Valérie et Sylvie rappellent que nous avions décidé de nous concentrer sur 

les examens blancs et les examens EATA (soutenu par Catherine) + la journée thématique du 

20.11.22. Maryse est favorable à augmenter. Sylvie propose de s’en tenir au budget proposé et à 

revoir à l’AG 2023.  

Représentation suisse au comité de rédaction des AAT à repourvoir et merci beaucoup à Christian qui 

a œuvré dans ce comité important pour la diffusion de la réflexion, de la pratique avec l’AT. 

Rappel que nous demandons de voter la prolongation de l’exception d’avoir une présidente non CTA 

pour toute la durée de son mandat -> vote 

Valérie précise qu’elle quittera le comité en 2023 tout en restant déléguée EATA et encourage les 

membres à s’annoncer pour le comité. Fabio et Catherine soutiennent également le besoin de 

renforcer les ressources et la diversité des compétences au sein du comité. 

Marie-Paule s’annonce comme vérificatrice suppléante grâce à la clarification de Helen et Catherine 

que cette tâche pouvait se faire en ligne. 

La personne représentant l’ASAT-SR à l’ASAT (Nathalie Christinet) demande de revoir le périmètre de 

cette fonction. Sylvie précise que cela sera fait dans le cadre du projet de réorganisation.  

Maryline trouve chouette de prévoir une journée thématique après les examens. 

Célébration avec les kits apéro reçus! Idée géniale, appréciée. Merci Catherine. 

Merci à tous pour votre participation 

Votre comité  
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Vote final dans les 24h après l’AG 

 


